

Escanea el código para visitar esta sección en nuestro sitio web



Editor: Joel Ruiz
 Ceditora: Johana Robles
 Tel: 55 5709 1313
 Ext: 4524 y 4521

Sheinbaum ajusta gabinete; va por reactivar economía

Coloca a uno de sus incondicionales para manejar los programas sociales en la capital; cambios ayudan al fortalecimiento del gobierno, dice

SALVADOR CORONA
 —metropoli@eluniversal.com.mx

Dos días después de rendir su Tercer Informe de Gobierno, la mandataria local Claudia Sheinbaum realizó su segundo ajuste al gabinete, con la finalidad de impulsar la reactivación económica en la capital del país en lo que resta del año.

De acuerdo con funcionarios consultados, a la par de recuperar la actividad económica, se deben impulsar los diversos programas sociales que tiene la Ciudad, así como el sector laboral.

Ayer, Sheinbaum Pardo dio a conocer el ajuste en su equipo de trabajo al designar a Carlos Alberto Ulloa Pérez como titular de la Secretaría de Inclusión y Bienestar Social (Sibiso); y a Paola Félix Díaz como la nueva secretaria de Turismo.

También incorporó a José Luis Rodríguez Díaz de León como secretario del Trabajo y Fomento al Empleo (STYFE), y a Rafael Gregorio Gómez Cruz como nuevo titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi).

"Estos son los cambios que estamos anunciando hoy en el gobierno de la Ciudad, todos somos parte de un equipo. Quiero agradecerles enormemente su trabajo, de todo corazón, y pues el equipo que está entrando ahora, con este fortalecimiento del gobierno, y esta entrega que siempre vamos a tener por el pueblo de la Ciudad de México", informó en un video difundido en redes sociales.

De acuerdo con la nueva secretaria de Turismo, Paola Félix, la intención es potencializar las mesas de trabajo con las cabezas de los diversos sectores empresariales para mantener la reactivación económica.

"La meta es llegar, por lo menos, a los niveles de 2019; actualmente la ocupación hotelera es de 38% y se busca que a finales de



José Luis Rodríguez Díaz de León.



Carlos Alberto Ulloa Pérez



Rafael Gregorio Gómez Cruz.



Paola Félix Díaz.

año sea de 97%, además de que para finales del verano la derrama económica alcance los 6 mil 400 millones de pesos", precisó la nueva funcionaria.

Por su parte, José Luis Rodríguez manifestó que el gran reto es ayudar en la reactivación económica mediante la generación de empleos y para ello, dijo, "habrá que trabajar muy de la mano con las cámaras y los empresarios de los distintos sectores".

Además, mencionó que avanzarán en el tema de justicia laboral y en los próximos días presentará su estrategia.

Por lo que respecta a los funcionarios que dejan las secretarías, se reincorporarán a otras labores. Almudena Ojejo Rojo estará en el área de Jefatura de Gobierno. La extitular del Trabajo, Soledad Aragón, va al Poder Judicial para apoyar en la transformación del nuevo sistema de justicia laboral, y Carlos Mackinlay Grohmann, exsecretario de Turismo, se incorporará como asesor del Instituto de

Planeación Democrática y Prospectiva de la capital.

Asimismo, se incorpora al gabinete del gobierno capitalino el excandidato a diputado federal Javier Hidalgo, quien competía por el distrito 10 de Miguel Hidalgo, pero que perdió frente a Gabriel Quadri, por lo que será ahora el director General del Instituto del Deporte local.

Además, Miguel Ángel Jáuregui Montes de Oca será subsecretario de Programas Delegacionales y Vía Pública; buscaba reelegirse como diputado federal por el distrito 3 local.

También se encuentra Israel Moreno Rivera, quien será subsecretario de Coordinación Metropolitana y Enlace a Gubernamental, es hermano de Julio César Moreno y fue exalcalde de Venustiano Carranza.

Ricardo Ruiz Suárez se incorpora como subsecretario de Gobierno; fue coordinador de los diputados de Morena en la pasada legislatura del Congreso de la Ciudad de México. ●

PERFIL
CARLOS ULLOA PÉREZ
 Titular de la Sibiso

DEL CÍRCULO DE LA MANDATARIA

Carlos Alberto Ulloa Pérez se desempeñó como titular de la Seduvi y, previamente, como secretario particular de la jefa de Gobierno. También fue director general de Servicios Urbanos en Tlalpan, y asesor en la Finanzas local. ●

PERFIL
PAOLA FÉLIX DÍAZ
 Titular de Turismo

CONOCIMIENTO DEL SECTOR

Paola Félix Díaz ha sido diputada federal y en 2018 fue postulada como candidata a la alcaldía de Cuajimalpa por Morena. Fue invitada por la jefa de Gobierno para ser la directora del Fondo Mixto de Promoción Turística local. ●

PERFIL
JOSÉ LUIS RODRÍGUEZ
 Titular de la STYFE

DEL CONGRESO AL GOBIERNO

José Luis Rodríguez Díaz de León se ha desempeñado como diputado en el Congreso local, fue director general Jurídico y de Gobierno en la entonces delegación Magdalena Contreras, y es investigador independiente de la UNICEF México. ●

PERFIL
RAFAEL GREGORIO GÓMEZ
 Titular de la Seduvi

TRAYECTORIA EN TEMA URBANO

Rafael Gregorio Gómez Cruz se desempeñó como director General de Política Urbanística de la Seduvi. En esa dependencia ocupó el cargo de asesor durante 2018, y en 2019 fue nombrado director de Instrumentos de Desarrollo Urbano. ● Salvador Corona

CLAUDIA SHEINBAUM PARDO
 Jefa de Gobierno de la Ciudad de México

"Estos son los cambios que estamos anunciando (en el gabinete) hoy en el gobierno de la Ciudad, todos somos parte de un equipo"

CRÓNICA

El trauma por el sismo no termina para las familias

Deudos de víctimas y damnificados de la tragedia de 2017, exigen justicia a 4 años

DAVID FUENTES
Y SALVADOR CORONA
 —metropoli@eluniversal.com.mx

Las víctimas, deudos y damnificados del sismo de hace cuatro años aún recuerdan con dolor lo sucedido durante la tragedia; en lo que queda del colegio *Enrique Rébsamen*, padres de los niños que ahí perdieron la vida realizaron una misa en su honor, y a pesar de que la presunta responsable, Mónica García Villegas o *Miss Mony*, la directora y dueña de la escuela ya está presa y sentenciada, exigen justicia.

"Estar aquí es recordar nuevamente todo, la vida trunca de los niños, los futuros que se cortaron de manera trágica, es recordar la corrupción y que hasta el momento ningún funcionario de primer nivel está en prisión, eso hace que hierva la sangre y la rabia salga nuevamente. Mi hija tendría 12 años y estaría entrando a la secundaria", comentó Mariela, quien continúa en terapia junto con su familia, pues no superan la tragedia.

"Cárcel no significa justicia, eso quedó claro con la sentencia de la directora. Lo que buscamos es que la tragedia y la muerte de



Vecinos damnificados por el sismo de hace cuatro años exigieron en el Ángel de la Independencia "una reconstrucción justa de sus viviendas".

nuestros hijos no sea en vano, que su memoria perdure y sirva de ejemplo; la que era alcaldesa de Tlalpan, ahora jefa de Gobierno, sin duda se va a postular a la Presidencia, dejando atrás esta tragedia, el asunto de la Línea 12 y eso no es justo", dijo otra de las madres que llora por su hijo.

Por otra parte, damnificados, quienes a la fecha no han regresado a sus casas en Tláhuac, Iztapalapa, Xochimilco y Tlalpan, se congregaron en la colonia Obrera, donde un edificio se vino abajo y murieron 13 costureras.

IRINEO
 Damnificado del sismo de 2017

"Este año, entre (la pandemia de) Covid y otras enfermedades, compañeros ya murieron y nunca regresaron a sus casas"

Aseguraron que a la fecha no han llegado a un acuerdo con el gobierno local para la reconstrucción de sus casas: "Seguimos viviendo de arriendos con familias, [Claudia] Sheinbaum nos quiere dar casa a créditos que vamos terminar de pagar en 30 años y así no queremos nada. Tenemos nuestras vidas y ahora sólo nos queda el recuerdo porque la justicia se ve muy lejos".

"Este año, entre el Covid y otras enfermedades, compañeros ya murieron y nunca regresaron a sus casas, nos dejaron aban-

donados porque somos de colonias populares, pobres, pero aquí seguimos en pie de lucha", dijo Irineo, quien llegó desde la colonia La Presa, en Iztapalapa.

Por el simulacro, paramédicos del ERUM, de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, así como bomberos, participaron en un escenario simulado de desastre en la explanada del Monumento a la Revolución, donde realizaron la búsqueda de personas atrapadas en un edificio colapsado, desplegando cámaras y sensores. ●

12 AÑOS
 aproximadamente tendrían algunos de los niños que fallecieron en el colegio Rébsamen.